

☑ *Ein Zar für Bern*

Wenn wir schon bei den Eröffnungen sind (ganz offensichtlich lässt sich Bern nicht von den aktuellen kulturpolitischen Turbulenzen unterkriegen!) - heute eröffnet die wohnzimmergrosse Café-Bar "*Zar*" in 3007. Zur Eröffnungsfeier wird gegrillt, Jazz gespielt und Soul aufgelegt. Mia, die für das Artwork



zuständig ist, hat mir gesagt, alles im ZAR sei mit Herzblut gestaltet: von der selbst entworfenen Bar bis zu den Getränkekarten, welche einzeln auf der Schreibmaschine getippt wurden. Lösen die Zaren das Vesprechen ein? Ich bin gespannt.
Freitag, 17:00 ZAR Pestalozzistrasse 9